

WARTA

Pemko Bukittinggi Sambut Apresiasi BPN di Gelaran Bazar UMKM Perdana se- Sumbar

Linda Sari - BUKITTINGGI.WARTA.CO.ID

Sep 30, 2022 - 00:13



Kepala BPN Sumbar Syaiful membuka secara resmi acara bazar UMKM di halaman kantor Pertanahan

Bukittinggi--Badan Pertanahan Nasional (BPN) Kota Bukittinggi menggelar acara Bazar UMKM dalam rangka memperingati Hari Agraria dan Tata Ruang (Hantaru) tahun 2022 yang ke-62 tahun di halaman Kantor Pertanahan Jalan Prof

Hazairin Belakang Balok Bukittinggi pada Kamis(29/09).

Hal ini disampaikan Wakil Walikota Bukittinggi Marfendi, ia mengapresiasi luar biasa untuk BPN yang telah mengadakan acara bazar untuk para UMKM dengan tema UMKM naik kelas.

"Terimakasih sekali kepada BPN Kota Bukittinggi, ini memang ada perintah dari pusat agar mengadakan bazar- bazar seperti ini dan ternyata BPN Kota Bukittinggi adalah yang pertama mengadakan acara bazar UMKM di Sumatera Barat," tutur Wawako Marfendi.

Wawako berharap agar acara ini bisa benar-benar mengangkat kualitas dan kapasitas daripada UMKM -UMKM yang ada di Kota Bukittinggi baik itu yang berkaitan dengan berbentuk makanan ataupun produk-produk lainnya supaya ditingkatkan kualitasnya packaging nya dan kemudian bagaimana penjualan itu secara digital.

"Kita berharap sedapat mungkin sudah di E-katalog kan sehingga bisa bekerjasama untuk bisa mendapatkan anggaran-anggaran dari pemerintahan baik itu pemerintah pusat ,kota maupun Pemprov," harap Marfendi.

Saat yang bersamaan, Kepala Kantor BOP Sumatera Barat Syaiful yang didampingi Kabid penataan dan pemberdayaan menyampaikan, bahwa ini adalah satu moment bahwa kita meningkatkan produk-produk masyarakat terutama berkaitan dengan produk UMKM.

"Mudah-mudahan UMKM ini sebagaimana yang kita harapkan agar UMKM ini naik kelas," ujar Syaiful

Ia menambahkan, salah satu program dari Ladara yang dicanangkan oleh Pemerintah Agraria untuk mempromosikan produk-produk masyarakat.

"Mudah-mudahan dari 23 stand UMKM yang ada disini semua bisa kita masukkan melalui Ladara untuk dipromosikan, tentunya setelah diseleksi nantinya, tetapi kawan-kawan akan melihat mana produk-produk yang bisa kita sampaikan kepada pimpinan kita sehingga nantinya produk yang ada di Sumatera Barat ini bisa menguasai Ladara," paparnya.

Lanjut dikatakannya, karena di Sumatera Barat banyak produk-produk unggulan baik dari lokal maupun Nasional seperti rendang Sumatera-Barat rendang Padang sudah ada dimana -mana.

"Mudah-mudahan nanti rendang Padang yang diproduksi di UMKM di Bukittinggi dan sekitarnya bisa kita pasarkan melalui Ladara ini adalah salah satu yang sekarang ini sedang kita galakkan," imbuhnya.

Alhamdulillah Pemerintah Daerah cukup mendukung juga apa yang digelar oleh kantor pertanahan ini

Syaiful berharap semoga ini bahagian dari pelayanan Pertanahan, dapat sertifikat dengan sertifikat dapat modal karena dari sertifikat itu bisa mendapatkan modal.

"Kedepannya bisa juga dapat modal kerja dan bisa buka usaha sehingga ibu-ibu

bisa kerja sambil menunggu suami pulang kerja, tetapi bisa mempunyai produk - produk yang bisa diunggulkan di daerah ini kerjasama dengan Pertanahan dan Pertanahan bisa memberikan sertifikat untuk mendapatkan modal dan modal itu dari Perbankan," pungkas Syaiful.

Seperti kita ketahui acara ini digelar selama 2 hari berturut-turut mulai dari tanggal 29September -30 September 2022, Kamis dan Jum'at.

Hadir pada acara tersebut, Wakil Walikota Bukittinggi, Inyiaq H. Marfendi Dt. Basa Balimo, Kepala Kantor Wilayah Kementerian Agraria dan Tata Ruang/ Badan Pertanahan Nasional Provinsi Sumatera Barat. Bapak Saiful, S.P., M.H, Kepala Kejaksaan Negeri Bukittinggi Bapak Ferizal, S.H.,M.hum, Kepala Bidang Penataan dan Pemberdayaan Kanwil Kementerian Agraria dan Tata Ruang/ Badan Pertanahan Nasional Provinsi Sumatera Barat. Ibu Nora Endo Mahata, S.T., M.Sc, Sekretaris Daerah Kota Bukittinggi Ketua IKAWATI Kantor Pertanahan Kota Bukittinggi. Ibu Syafria DesrizalKetua IPPAT Wilayah Kota Bukittinggi. Ibu Tessy Levino, S.H., M.HBeberapa PPAT wilayah Kota Bukittinggi, sertaBundo Kanduang.(Linda).